

## PROVINCIA | Subbética

# El Alcalde de Benamejí, José Ropero, nuevo presidente de la Mancomunidad de la Subbética

**Celebrada este jueves la Junta General Extraordinaria para la constitución de la nueva junta**

### Redacción

Jueves 22 de septiembre de 2011 - 18:24



La Mancomunidad de La Subbética en Junta General Extraordinaria celebrada este jueves, ha constituido la nueva Junta General, formada por cada uno de los alcaldes y alcaldesas de los diferentes ayuntamientos de la comarca; y un concejal o concejala representante de cada administración local.

Así se recoge en una escueta nota de prensa remitida por la Mancomunidad de la Subbética, en la que además se informa de que en el mismo acto se llevó a cabo la elección de presidente y vicepresidenta, cargos que como señala el comunicado, ostentarán José Ropero Pedrosa, Alcalde de Benamejí; y Manuela Romero Camacho, Alcaldesa de Zuheros, respectivamente.

Finalmente, la nota señala que ambos contaron con el apoyo, “por mayoría absoluta de los representantes de esta Mancomunidad”.